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「ロータリーの理解を深め、
楽しいクラブ活動にしよう。」

第３２代クラブ会長 石井 源一郎

東京武蔵村山ロータリークラブテーマ

本 日 の 例 会

ガバナー公式訪問

第１５４５回

例 会
２００３．１０．２２

２００３―０４年度 国際ロータリーテーマ 「 手 を 貸 そ う 」 ＲＩ会長 ジョナサン・マジィアベ

次回例会案内 【10月29日(水)】

卓話 米山奨学委員会

2 0 0 3 - 0 4 年 度 ガ バ ナ ー 戸 田 一
国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

Ｌｅｎｄ ａ Ｈａｎｄ

「 脚 下 照 顧 ・ 少 欲 知 足 」

１０月 は 職 業 奉 仕 月 間 ・ 米 山 月 間 で す。

○ 清瀬ＲＣより週報を頂きました。

○ 例会変更

福生ＲＣ 10月29日→ 夜間例会 17：00 点鐘

臨海東ＲＣ 10月～3月までの変更でメーキャップに出掛け

る方は事務局へお問い合わせ下さい。

◇創 立 1972年7月8日 ◇承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎会 長 石 井 源 一 郎 ◎幹 事 比 留 間 重 次
○副会長 清 水 高 彦 ○副幹事 薄 井 政 光
□会報雑誌委員長 田 中 伸 彦 副委員長 石 井 賢 司

委 員 栗 原 高 明 、 芦 川 征 史 、 峯 岸 一 郎

◇例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒2 0 8 - 0 0 0 4 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ －
１
◇例 会 日 毎 週 水 曜 日 １ ２ ： ３ ０ ～ １ ３ ： ３ ０
◇ク ラ ブ 事 務 局
〒2 0 8 - 0 0 0 4 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ －
１

（石井 源一郎 会長）会務報告

○ 国際大会に関する書類が届いています。

○ 宮古島ＲＣ 台風14号被害 義捐金口座開設の案内を頂きました。

○ 第2580地区内のクラブのことなので会員一人 1,000円の寄付と

する。

○ 商工会より産業まつりＰＲコーナーへの出店依頼が届いていま

す。

○ 商工会より産業まつりパレード中止の連絡が入っています。

○ セバスチャン サルガド展 協力及び十勝沖地震の件は募金箱に各

自寄付してください。

第 1 5 4 4 回 例 会 報 告
司 会 藤野 豊 ＳＡＡ委員

点 鐘

来客紹介

（石井 源一郎 会長）

斉 唱 奉仕の理想

出席報告
（比留間 昭三出席副委員長）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

34名 28名 82.35％ な し

幹事報告 （比留間 重次 幹事）

○ ゴルフ会（網代 雅男 ゴルフ会会長）

本日、当クラブの第1回ゴルフコンペのご案内をお回ししまし

た。出席の程宜しくお願いします。第2回は来年6月頃、1泊で

予定しております。

○ 石井 賢司 会員

10月8日、福生ＲＣにて卓話をしてきました。昨年、学校や卓

話の講師の派遣と言う事で登録していた所、今回、第１号とい

うことで行って来た訳ですが、その時にお車代を頂き、福生Ｒ

Ｃのニコニコへと言ったのですが、多摩分区としては自クラブ

へと言うお話しだったので当クラブへ入れさせて頂きました。

今後、当クラブでもその様な考えを持っては如何でしょうか。

委員会報告

（石井 源一郎 会長）

○ビジター 東京昭島ＲＣ 村山 恒夫 様



○村山恒夫様（東京昭島ＲＣ）⇒お世話になります。
峯岸一郎会員⇒先日の第16回ゲートボール大会は天候にも恵ま
れ、無事終了することが出来ました。会員の皆様の積極的な協
力に感謝いたします。ありがとうございます。

○石井源一郎会長⇒第16回ゲートボール大会を無事終了できまし
た。峯岸委員長始め委員の皆様ご苦労様でした。

○石井賢司会員⇒先週（10/8）福生ＲＣに卓話に行って来ました。
お車代をいただきましたので我がクラブのニコニコに出します。

○荻野繁会員⇒結婚記念日を祝っていただきありがとうございま
す。おかげさまで26回目になりました。

○宮崎恒夫会員⇒ゲートボール大会に欠席で申し訳ありませんで
した。鼻の手術をいたしまして、とてもよくなりました。次に
頭の方も手術したいと思っています。

○田中伸彦会員⇒先日、居酒屋ふくろうの前で偶然、元会員の根
本さんとお会いしました。リハビリの為のウォーキング中だっ
たのですがとてもお元気そうで、早く元気になって、またロー
タリーに戻り、皆さんとお会いしたいとおっしゃってました。
とてもうれしく思いました。

今回計 ３５，０００円 ◆累 計 ５４７，０００円

ニコニコＢＯＸ (小林 均 親睦委員）

ク ラ ブ 協 議 会 式 次 第 及 び 進

司 会

留間 重次

1. 会長挨拶（地区役員紹介） 石井 源一郎

2. ガバナー挨拶 戸田 一誠 様

3. 地区幹事挨拶 渡部 恭伸 様

4. 地区副幹事挨拶 高橋 弘文 様

5. クラブ協議会

1）クラブ奉仕 （発表）清水 高彦

① 出席 栗原 高明

② 親睦 （発表）波多野 稔

③ プログラム 宮崎 恒夫

④ Ｓ.Ａ.Ａ 原田 友義

⑤ 職業分類 比留間 一康

⑥ 会員選考 比留間 一康

⑦ 会員増強 （発表）渡辺 俊晴

⑧ ロータリー情報 （発表）網代 雅男

⑨ 広報 宮崎 茂夫

⑩ 会報・雑誌 （発表）田中 伸彦

⑪ 会計 小林 均

⑫ 監査 荻野 繁

* ガバナーコメント

2）職業奉仕 （発表）後藤 正次

3）社会奉仕 （発表）峯岸 一郎

① 環境保全 野島 征

4）国際奉仕・世界社会奉仕（発表）藤野 豊

① ロータリー財団 （発表）渡辺 洋司

② 米山奨学 （発表）荻野 武久

5）青少年奉仕・青少年交換（発表）比留間 孝司

* ガバナーコメント（総評）

6. ガバナー補佐挨拶 本荘 修 様

7. 分区幹事挨拶 小松 宣夫 様

本

日

の

食

事

「10月22日（水）に開催される、第2580地区
ガバナー 戸田 一誠 様 公式訪問に向けて
様々な意見が出され、入念に設営及び打
ち合わせを行いました。当日は、お客様に
対して失礼の無い様、また実りある意見交
換ができればと思います。」

設営及び 打ち 合わせ の 様子
◇ ◇ ◇ 第５回 クラブ全員協議会 ◇ ◇ ◇

10：30～

10：40～

11：00～11：10

11：40

～12：20


